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17 mois de négos, toujours pas d’issue!

Le 15 mai 2023, la FFARIQ faisait parvenir au Comité patronal 
de négociation de la Santé et des Services sociaux (CPNSSS) 
un avis de négociation pour le renouvellement de l’entente 
collective venue à échéance le 31 mars 2023.

Ce qui a été fait depuis 17 mois… 

Ce qui n’a pas été fait depuis 17 mois…

Passer à la vitesse supérieure…

Nous avons été étonnés de recevoir le dernier avis de report 
de rencontre de la part du CPNSSS avec cette justification  : 
«  L’avancement de nos travaux ministériels requiert 

de reporter nos journées de négociation prévues les 
3 et 4  octobre prochains  ». Cette rencontre s’est tenue le 
17 octobre.

Les 19 et 20 août dernier, vous nous avez autorisés à exercer 
des moyens de pression concertés dans une proportion de 
96 %. Il est maintenant temps de passer à l’action.

Ainsi, nous avons fait parvenir au ministre responsable de la 
Santé et des Services sociaux ainsi qu’au Tribunal administratif 
du travail un Avis de dénonciation des moyens de pression 
envisagés. Celui-ci a pris effet le 18 octobre.

Malgré des échanges sérieux le 17  octobre dernier, il n’y 
a toujours pas d’avancées significatives sur les enjeux 
fondamentaux. Dans ce contexte, les premiers moyens de 
pression concertés ont été déclenchés à l’occasion du congrès 
annuel de la FFARIQ. Nous vous demandons de rester à 
l’affut de nos prochaines correspondances pour connaitre 
les prochaines actions. Nous vous tiendrons rapidement 
informés, car vous serez à nouveau mis à contribution sous 
peu.

Votre comité de négociation

Octobre 2024

32 rencontres de négociations;

De multiples représentations de la part de la FFARIQ 
pour faire comprendre les difficultés que vivent 
les familles d’accueil et la nécessité de trouver des 
solutions pour le bien-être des enfants qu’elles 
accueillent.

Une entente entre les parties… ce qui est très décevant 
compte tenu des tous les efforts de négociation qui 
ont été déployés.

Les familles d’accueil membres de la FFARIQ ont 
été suffisamment patientes. Il est maintenant 
temps de passer à la vitesse  supérieure.

IL FAUT QUE ÇA CESSE! 


